

Информационное письмо о покрытии расходов по COVID-19

Настоящим письмом информируем о том, что в рамках сотрудничества по страхованию граждан, выезжающих за пределы постоянного места жительства, Страховой компанией «Согласие» для туристов CORAL TRAVEL международным страховым полисом на территории Кубы по случаям заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19 будут покрываться следующие расходы.

Медицинские, медико-транспортные и иные расходы:

1. Медицинские расходы Застрахованного лица, связанные с диагностикой и лечением COVID-19 (включая амбулаторное и стационарное лечение), а также медико-транспортные расходы, расходы по посмертной репатриации, транспортные расходы по возвращению к ПМЖ - в лимите страховой суммы по договору страхования (не более одного случая в период действия договора страхования).

2. Расходы по проживанию на территории страхования в связи с заболеванием COVID-19 - на весь срок карантина для заболевших в лимите страховой суммы, установленной по этому виду помощи/услуг договором страхования согласно действующих условий страхования.

Не подлежат оплате любые расходы по проживанию и питанию Застрахованного лица на все время пребывания в карантине на территории страхования по поводу COVID-19, а также транспортные расходы по возвращению Застрахованного лица к месту постоянного проживания в отсутствие лабораторно подтвержденного диагноза COVID-19.

Information letter on repayment of COVID-19 expenses

Please be hereby informed that, as part of cooperation related to the insurance of citizens travelling outside their permanent residence, the following costs will be repaid by Insurance Company "Soglasie" for Coral Travel tourists according to an international certificate of insurance in the territory of Cuba in case of COVID-19 coronavirus disease.

Medical, medical and transportation and other costs:

1. Medical costs of the Insured related to the diagnostics and treatment of COVID-19 (including outpatient hospital treatment), as well as medical and transportation costs, costs related to the repatriation of the deceased, transportation costs related to the return to permanent residence - within the limit of the amount of coverage under an insurance policy (no more than one case during the term of the insurance policy).

2. Expenses related to living in the covered territory in view of COVID-19 - for the entire lockdown period for the diseased within the limit of the amount of coverage set for the given type of assistance/services by the insurance policy according to the current insurance terms.

Any costs related to the accommodation and meals of the Insured during the entire stay under lockdown in the covered territory in view of COVID-19, as well as the transportation costs related to the return of the Insured to his/her permanent residence, in the absence of a documented COVID-19 diagnosis, shall not be subject to payment.